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PRESID TE 

REQUERIMENTO N° 145/2015. 	 Em, 16 de Setembro de 2015. 

REQUER AO DEPARTAMENTO DE ESTRADA E 
RODAGEM DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO (DER) 
CONSTRUÇÃO E REFORMA DOS ABRIGOS DE ÔNIBUS 
À MARGEM DA RODOVIA AMARAL PEIXOTO- RJ 140 
NOS BAIRROS DE BOTAFOGO E SANTO ANTONIO EM 
TAMOIOS, CABO FRIO -RJ. 

O Vereador que' esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse público, 
REQUER à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao DEPARTAMENTO 
DE ESTRADAS E RODAGEM DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO (DER), solicitando a 
construção e reforma dos abrigos de ônibus à margem da Rodovia Amaral Peixoto, RJ 140, no 
trecho compreendido entre os bairros de Botafogo e Santo Antonio em Tamoios - Cabo Frio, RJ. 

Sala das Sessões, 	e Setembr 	015. 

CE 	CAETAN DE MIRANDA 
Veread r - Autor 

JUSTIFICÂTIVA: 

Antiga reivindicação dos moradores do entorno da RJ 140 (Rodovia Amaral Peixoto), no 
Segundo Distrito de Cabo Frio, a construção de abrigos nos pontos de ônibus foi motivo de 
reclamações de dezenas de moradores dos bairros de Botafogo, Santo Antônio, entre outros, que 
gerou matéria na edição do RJ TV do dia 16 do corrente mês. 

Durante a veiculação da matéria, a equipe de reportagem da Globo mostrou pontos de 
ônibus sem nenhum tipo de proteção, alguns tomados pelo mato e pela lama. Ainda segundo a 
matéria a Rodovia Amaral Peixoto, concentra milhares de moradores ao longo de toda a sua 
extensão, inclusive vários condomínios. É um antigo sonho daquelas comunidades, já que sem a 
cobertura, homens, mulheres, crianças, idosos e deficientes ficam à mercê do tempo (sol, chuva, 
vento). 

Cabe ressaltar senhores Vereadores que eu já apresentei a esta Casa três indicações 
solicitando a construção dos abrigos nos pontos de ônibus nos anos de 2013, 2014 e 2015, mas 
nenhuma providência ainda foi tomada pelo DER. Acredito que para a atuação do DER se faça 
necessário a formação de convênio entre o órgão e a Prefeitura de Cabo Frio, já que neste caso 
específico as áreas dos abrigos ficam sobre a jurisdição do DER. Quero informar ainda a esta 
Casa que cópia do presente requerimento será encaminhado ao gabinete do Sr. Prefeito para as 
providências cabíveis 


